

Die ersten Tickets für die Heim-DM sind gelöst

Jazzdance: „L'équipe“ qualifiziert sich für die deutsche Meisterschaft Anfang November in Saarlouis.

SAARLOUIS/MANNHEIM (om) Der Tanzsportclub Blau-Gold Saarlouis richtet am Samstag und Sonntag, 4. und 5. November, in der Stadtgartenhalle die deutschen Meisterschaften im Jazz und Modern/Contemporary (JMC) in den Kategorien Solo, Duo und Small Group (Kleinformationen bis sieben Tänzer/innen) aus. Der Wettkampf hatte bislang den Rang eines Deutschlandpokals, wurde aber in diesem Jahr vom Deutschen Tanzsportverband zu einer deutschen Meisterschaft hochgestuft. Insofern ist der TSC Blau-Gold Ausrichter einer Premiere.

Und der erste Teilnehmer des Gastgebers steht bereits fest: Die Small Group der Jugendmannschaft „l'équipe“ hat sich bei den süddeutschen Meisterschaften am Wochenende in Mannheim souverän durchgesetzt. Das Team gewann deutlich



mit allen fünf Bestnoten. Weitere saarländische Teams waren nicht am Start.

Bei den Aktiven qualifizierte sich „Sequent“ vom TV Schwalbach mit Platz zwei ebenfalls für die DM in Saarlouis. Das zweite Schwalbacher Team „Sub“ musste mit Platz vier hinter Feeling vom TV Rußhütte vorliebnehmen und verpasste die

Als bei der offenen Wertung alle fünf Wertungsrichterinne die Eins für „l'équipe“ ziehen, bricht bei den jungen Saarlouiserinnen Jubel aus.

FOTO: OLIVER MORGUET

Qualifikation knapp.

Die Solisten und Duos qualifizierten sich über zwei Ranglistenturniere für die DM. Das Erste fand Anfang Oktober in Griesheim statt. Für das beste Ergebnis aus Saarlouiser Sicht sorgten dabei Alina Fiandaca und Hannah Vernay, die im Duo der Aktiven mit Rang sieben das Finale und damit die Direktqualifikation

für die Heim-DM nur knapp verpassten. Der Sieg ging hier an Lena Vierus aus Bous, die jetzt mit ihrer Partnerin Jana Pfeifer für den 1. TC Ludwigsburg antritt. Die beiden hatten im vergangenen Jahr auch den Deutschlandpokal gewonnen und gelten in Saarlouis als Mitfavoriten.

Bei den Jugend-Duos schafften Dana Riveron und Holly Leibrock bei ihrem ersten Start das Halbfinale und wurde als bester Saarlouiser unter 24 Startern Neunte.

Alle Solistinnen und Duos treten am kommenden Wochenende in Wilsdruff bei Dresden auch beim zweiten Ranglistenturnier an. Vor allem die vier Duos und Valentina Wolff als Solistin sind optimistisch, dass sie die Qualifikation auch schaffen. Dem Duo Fiandaca/Vernay traut Trainer Andreas Lauck bei der Heim-DM sogar das Finale zu.